

Atempause für die Seele



RAUM schaffen für die Begegnung mit dem Geheimnis «Gott».

Herzmitte

Da ist ein Ort in mir, der allen Fragen Heimat gibt
und meinem Wachsen einen Raum.

Da ist ein Ort in mir, der alle Unruhe ausschwingen lässt
und meine dünne Haut von innen ermutigt.

Da ist ein Ort in mir.

Regina Hagmann

Herzliche Einladung zur Atempause:

Mittwoch, **1. Februar 2023 um 19.00 Uhr** in der Kirche Niederwil

Herzliche Grüsse

M. Lembke und M. Ender



Mit freundlicher Unterstützung
der Kath. Kirchgemeinde Niederwil